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調布市の公⽂書管理において電⼦メールの適正な管理を求める陳情 
採択討論 

続きまして、陳情第６０号 調布市の公⽂書管理において電⼦メールの適正な管理を

求める陳情に対し、こちらも採択を求めたいと思います。 

 電⼦メールでやり取りされる情報は多岐にわたっており、その内容次第では、電話

のメモ程度であっても重要性が⾼いものとして扱われる場合もあると考えます。その

ため、⾃治体によっては電⼦メールについても公⽂書として厳しいガイドラインを設

けているところもあります。 

 そういった統⼀的なルールの下、職員が⽇頃から電⼦メールについても公⽂書か否

かを意識しながら業務に当たっている⾃治体もある中、調布市ではメールサーバーの

容量不⾜を理由に削除作業が先⾏してきた問題が指摘され、情報公開審査会等からも

改善が求められているところです。 

 陳情者が求めている、電⼦メールも原則公⽂書であり、公⽂書管理のルールに従っ

て適切に管理すること、このことは情報公開制度を成⽴させるためにも⾮常に重要な

事柄であり、電⼦メールの取扱いについて統⼀的なルールを定めるなど、市⺠に⼀層

の説明責任を果たせるよう必要な取組を求める情報公開審査会の意⾒書の内容とも

合致するものと考え、本陳情の採択を求めます。 

 以上です。 


